

Fecha <b>04.04.2009</b>	Sección <b>Noticias de Primera Plana</b>	Página <b>3</b>
----------------------------	---------------------------------------------	--------------------

## Dialoga con los jóvenes

Por otra parte, en el último día de "Espacio 2009", el jefe de gobierno respondió a los cuestionamientos de los jóvenes, que manifestaron inquietudes en rubros de ahorro de agua por la instalación de las playas artificiales.

Marcelo Ebrard aseguró que en estos espacios, que han dado respuesta a la demanda de recreación de miles de capitalinos que no cuentan con recursos para visitar las playas del país, no se desperdicia el agua, ya que en la mayoría de los casos son lugares que ya estaban operando y en las que el agua se usa de manera permanente, al pasar por procesos de filtración.

También aseguró que en el caso de otros espacios de recreación que ha instalado su gobierno, como es el Museo Nómada y las pistas de hielo en el Zócalo, se busca la aplicación de nuevas tecnologías para ahorrar el mayor número de energía, lo que tampoco implica una inversión fuerte de recursos.

Señaló que continuarán con este tipo de acciones, incluso anunció que próximamente en el primer cuadro de la ciudad se instalará el Museo de Historia Natural, en el que se presentarán siete dinosaurios y la historia de cómo se extinguió esa especie por un cambio climático súbito.

Indicó que también se informará de lo que se puede hacer para evitar que se repita un suceso similar con la especie humana por otro cambio climático que ella misma induce, debido al consumo desmedido de energéticos.

El jefe de gobierno también se refirió a todos los programas que ha puesto en marcha su gobierno para apoyar a los jóvenes; y en respuesta a cómo se abatirá la delincuencia, recordó sobre el sistema de videovigilancia que está en marcha y que tiene como meta la instalación de 11,000 cámaras en la ciudad.

